



# L'Écho de Barkmere

## ~Novembre 2022~

Voici un résumé de la dernière réunion du conseil municipal tenue le samedi 12 novembre 2022 :

### MOT DU MAIRE

#### DÉCÈS DE MONSIEUR VLADIMIR PUKLAVEC

Nous avons appris avec tristesse le décès de M. Vladimir Puklavec, un de nos résidents européens depuis 33 ans. Sa fille Kristina était revenue au Lac avec sa jeune famille l'été dernier, durant et après les régates annuelles. Au nom du Conseil, le maire offre toutes nos condoléances à la famille Puklavec.

Dans le but d'honorer la mémoire de ce citoyen disparu, le maire invite les personnes présentes à respecter une minute de silence.

#### PLAN DE PROTECTION DES MILIEUX HUMIDES ET HYDRIQUES

La MRC des Laurentides a tenu une séance de consultation publique au sujet de son Plan de protection des milieux humides et hydriques le mois dernier. Celui-ci nous touche particulièrement, et la MRC a annoncé que le Lac des Écorces faisait partie d'une liste limitée de cinq plans d'eau qui allaient faire l'objet d'une protection prioritaire dans les années à venir. Il s'agit d'une bonne reconnaissance de nos efforts depuis plus de cent ans pour préserver la santé du Lac.

#### CONNECTION INTERNET - COGECO

Cogeco a procédé au « filage » du village et du chemin Patry cet automne, et prévoit être en mesure de connecter les résidences qui désirent le service d'internet à très haute vitesse d'ici la fin de l'année.

#### DERNIER CONSEIL DE LA MRC DES LAURENTIDES

La MRC a préparé ses prévisions budgétaires pour l'année 2023. L'administration prévoit que ses dépenses vont augmenter de 5,6%, et que le fardeau des quotes-parts aux municipalités augmentera de 8,6%, dû aux augmentations bien supérieures des organismes apparentés (parc linéaire, transport collectif).

Et comme si ce n'était pas suffisant, le Complexe environnemental de la Rouge (anciennement la RIDR) prévoit que ses dépenses d'exploitation vont augmenter de 15% elles aussi. Le retour à la normale en 2022 a fait en sorte que notre tonnage d'enfouissement a augmenté en flèche, et Barkmere verra sa facture de CER augmenter de près de 30%.

La montée de nos valeurs foncières va également affecter nos factures reliées à la sécurité publique comme la Sureté du Québec, le Service d'incendie de Mont-Tremblant et les Premiers répondants d'Arundel.





# Echoes from Barkmere

## ~November 2022~

Here is a summary of the last Council meeting held Saturday, November 12th 2022:

### **FROM THE MAYOR**

#### **DEATH OF Mr VLADIMIR PUKLAVEC**

With deep sadness, we have learned about the passing of Mr. Vladimir Puklavec, one of our European residents for the past 33 years. His daughter Kristina came back to the Lake with her young family this summer, during and after the annual regattas. On behalf of the Council, the Mayor offers our sincere condolences to the Puklavec family.

#### **WETLANDS AND WATERCOURSE PROTECTION PLAN**

The RCM of the Laurentides held a public consultation meeting regarding its Wetlands and Watercourse Protection Plan last month. This plan is particularly affecting us, and the RCM announced that Bark Lake was part of a limited list of five lakes which would be protected in priority in the years to come. It is a nice recognition of our efforts over more than one hundred years to preserve the health of the Lake.

#### **INTERNET CONNECTION - COGECO**

Cogeco has “wired” the village and Patry road sectors this Fall, and feels confident to be able to connect the residences that are interested in the very high speed internet service before the end of the year.

### **LAST COUNCIL OF THE MRC**

The MRC prepared its budget provisions for the year 2023. The administration is forecasting an increase of expenses of 5.6%, and that the burden of the quota-shares to the municipalities will increase by 8.6%, caused mainly by the even higher increases from the related organisations (linear park, public transportation).

This will affect us particularly as the standardized real estate value of the Town of Barkmere has increased by 35% over last year (which was already a big increase over the previous years). With a value now well over 100 million dollars, Barkmere will face an increase of its share of the total costs, and will assume a rise of 15% of its payments to the MRC, for services that in great part, we do not use.

And as if this was not enough, the Environmental complex of the Rouge (formerly known as the RIDR) forecasts that its operating expenses will also increase by 15%. The return to normal activities in 2022 has caused our total weight of disposable to skyrocket, and Barkmere will face an increase of close to 30% of its costs for the ECR.

The hike of our real estate values will also affect our bills related to public security, like the Sûreté du Québec, the Fire Services of Mont-Tremblant and the Arundel First Responders.

